

Cursó sus estudios de licenciatura en la Universidad de Guadalajara, donde se graduó como politólogo en 1995; posteriormente continuaría su formación en la Universidad de Pittsburgh donde obtuvo con honores el grado de Master en Administración Pública con Major en Políticas Públicas y Minor en Innovación Gubernamental, así como el Certificado de Posgrado en Política Social Latinoamericana --otorgado por la misma institución. La Universidad de Purdue le conferiría en 2009 el grado de Master en Ciencia Política, y posteriormente la candidatura al grado doctoral. El auspicio de la Fundación Fulbright le ha permitido cursar ambos posgrados.

El Mtro. Alatorre es profesor investigador de la Universidad de Guadalajara, adscrito al Departamento de Políticas Públicas; con más de trece años en la docencia, ha impartido cursos a nivel pregrado, posgrado y extensión en el Colegio de Jalisco, el ITESO y otros campus del sistema Ibero. También se ha desempeñado en varios cargos administrativos y académicos al interior de la Universidad de Guadalajara tanto como Director del Programa de Investigaciones sobre Sistemas Electorales así como Coordinador del programa de Maestría en Gestión Pública y Secretario Técnico de la Comisión de Transparencia. Fungió como Secretario Técnico del Instituto de Investigación en Políticas Públicas y Gobierno bajo la dirección del Dr. Luis F. Aguilar Villanueva. Asimismo, ejerció la representación de la Universidad de Guadalajara dentro de INPAE (Inter-American Public Administration Education Network) desde 2001 a 2009. Actualmente se desempeña como Consejero Electoral del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, tras haber obtenido el primer lugar entre 119 aspirantes que se sometieron a una evaluación de conocimientos y trayectoria realizada por un panel ciudadano bajo encargo de la Comisión de Asuntos Electorales del Congreso del Estado.

La agenda de investigación del Mtro. Alatorre se enfoca en temas relacionados con la rendición de cuentas, la transparencia, corrupción, diseño institucional, comunicación política y conducta electoral. Algunos frutos de su empeño en esta área son un artículo en un journal de prestigio internacional (Public Integrity), otros en publicaciones arbitradas nacionales, ponencias en foros regionales e internacionales y varios capítulos en libros coordinados. Durante el verano de 2010, bajo encargo del *Open Society Institute* de la Fundación Soros realizó un mapeo del estado de la transparencia proactiva en Latinoamérica.

Énfasis en materia electoral

Consejero Electoral a partir de Mayo de 2013

Como Consejero Electoral Distrital

- Distrito XII – Proceso Electoral Local del 2006
- Distrito VIII – Proceso Electoral Local del 2003
- Distrito VII – Proceso Electoral Federal de 1997

Dentro del Consejo Electoral del Estado de Jalisco

- Subdirector de Capacitación Electoral y Educación Cívica / Mayo a Junio 1997
- Asesor de la Presidencia / Junio 1996 – Abril 1997
- Secretario Técnico de la Mesa de Análisis para la reforma política del estado (Julio 1996 – Enero 1997)